

Guénange | Solidarité

La Croix-Rouge se met au « vert »

Hier à 16:30 - Temps de lecture : 2 min

| | Vu 96 fois



Légumes frais et cucurbitacées ont fait le bonheur des bénéficiaires. Photo RL

Confinement oblige, l'antenne de la Croix-Rouge de Guénange s'est mise au « vert » pour varier l'offre de denrées proposées aux bénéficiaires de l'aide alimentaire, aidée en cela par un partenariat qui a fait ses preuves entre l'unité locale de la [Croix-Rouge de Thionville](#) et le Secours catholique de Metzervisse.

Pour la distribution alimentaire de novembre, risquant d'être à court de produits frais, le Secours catholique de Metzervisse a proposé de garnir les colis de cucurbitacées de choix issus des Jardins de Popote, maraîcher bio d'Ébersviller.

Courges spaghetti, tomates vertes et autres sucres

L'idée de proposer aux plus démunis des légumes frais est apparue séduisante aux bénévoles de l'antenne locale de la Croix-Rouge, placée sous la responsabilité de Jean-Noël Pontoire. De fait, les courges spaghetti et autres sucres ont eu un certain succès le jour de la distribution, [au nouveau local guénangeois](#).

Presque tous les cabas étaient remplis de ces légumes aux formes arrondies. Que de bonnes soupes et d'excellents gratins en perspective. Sans oublier le couscous : « Pour faire un bon couscous, la sucrose est incontournable », souligne un

bénéficiaire. Les tomates vertes, n'étaient pas en reste. La cagette s'est rapidement vidée.

Une première couronnée de succès

Grand succès, donc, pour cette première mise à disposition de légumes aux bénéficiaires de l'aide alimentaire. C'est de bon augure pour la suite. Le partenariat entre le Secours catholique de Metzervisse, la Croix-Rouge, sans oublier Marion et son équipe des Jardins de Popote, à destination des plus démunis, ne demande qu'à se pérenniser.